

Quando tienes miedo

Traducción de Zulma M. Corchado de Gavaldá

Tema: Jesús está con nosotros en momentos de temor. Propio 28 (33)

Objeto: Pudiera usarse una serpiente de hule o una araña de juguete, aunque no es necesario.

Escritura: Lucas 21:5-19

¿Hay alguien que le tenga miedo a las serpientes? Y a la oscuridad...¿hay alguien que le tenga miedo a la oscuridad? ¿Alguien ha sentido temor al escuchar los truenos? Bueno, la verdad es que todos tenemos temor de algo. Aun los ricos y famosos sienten temor. Escuchen John Madden fue una vez el entrenador dlo que han dicho algunos de ellos.

el equipo profesional de balompié, los Oakland Raiders, y ahora es un locutor de juegos en un programa llamado "Monday Night Football". John siente miedo al ir en aviones. El miedo es tan grande que compró su propia guagua para que lo lleven alrededor de la nación cuando anuncia los juegos. ¡Leí que la guagua le costó \$800,000! Creo que si sientes miedo al volar, te ayuda el poder comprar tu propia guagua.

Donny Osmond es un cantante bien conocido que siente temor a las presentaciones. En una ocasión sintió tanto temor de salir a escena que no pudo salir porque creía que se iba a desmayar. ¡Si tienes temor de hacer presentaciones, el ser un cantante no es una de las mejores carreras a escoger!

Johnny Deep, una estrella de películas, tiene aracnofobia, esto es, siente miedo por las arañas. ¿Tienes miedo a las arañas? Sé que muchas arañas no hacen daño, pero aun una que no haga daño, logra que trate de alejarme de ella.

Steve Irwin es un cazador de cocodrilos en la serie "Animal Planet" (Planeta de los animales). Le he visto tocar cocodrilos, serpientes y toda clase de animales salvajes. No parece sentir temor de nada, ¿no? Escucha lo que dice sobre el temor: "El temor es algo natural. Nos mantiene vivos. Cada vez que me acerco a una serpiente venenosa, un cocodrilo, un oso, un puma, un tiburón tigre...cualquier animal salvaje, siento algo de miedo. El sentir temor es algo bueno".

Un día Jesús estaba con sus discípulos en el templo. Los discípulos estaban comentando de cuán bello era el templo. Jesús comenzó a decirles alguna de las cosas que iban a pasar. Les dijo que el templo sería destruído, que habría guerras, terremotos y gente muriéndose de hambre. También les dijo que iban a ser odiados y perseguidos y hasta echados en la cárcel. Estas cosas nos dan temor, ¿no es así? Se entiende, pues, el miedo sentido por los discípulos, pero Jesús les dijo que no sintieran temor. Le prometió que estaría con ellos y que ni siquiera uno de sus cabellos se perdería si ponían su confianza en él.

Jesús también ha prometido el ayudarnos cuando sintamos miedo. Todos tenemos nuestros temores, y como dice Steve Irwin, el temor puede ser una buena cosa pero no podemos dejar que nuestros temores nos mantengan alejados de gozar la vida que Jesús desea que tengamos. Después de todo, él ha prometido ayudarnos cuando sintamos temor.

Querido Jeús, ponemos nuestra fe y confianza en la promesa de que estarás con nosotros cuando sintamos temor. Amén.